

Les candidats sur les rangs étaient M. Colin Francis McIsaac, libéral, et M. Chisholm, conservateur. M. McIsaac a été élu avec une majorité de 114 voix.

Aux dernières élections fédérales du 5 mars 1891 sir John Thompson, conservateur, avait eu une majorité de 227 voix.

Antigonish est un ancien comté libéral. C'est aussi un comté catholique et les deux candidats étaient catholiques.

M. McIsaac est avocat. Il représentait déjà Antigonish à la législature de la Nouvelle-Ecosse et il était ministre sans portefeuille dans le cabinet Longley. Il avait donné sa démission il y a quelque temps afin de pouvoir se porter candidat pour le parlement fédéral.

2<sup>o</sup> L'élection de Haldimand, dans la province d'Ontario. La nomination du Dr W. H. Monague au poste de secrétaire d'Etat avait rendu ce siège vacant. Le nouveau ministre a été réélu avec une majorité de 594 voix. Aux élections du 5 mars 1891 sa majorité sur son ancien adversaire, M. C. W. Colter, avait été de 78 voix. Son adversaire dans l'élection du 17 avril était M. McCarthy, avocat, l'associé du fameux Dalton McCarthy, le farouche adversaire des écoles séparées.

3<sup>o</sup> L'élection de Québec-Ouest, dans la province de Québec. Les candidats, M. Thomas McGreevy, entrepreneur, et M. R. R. Dobell, commerçant de bois, sont tous deux conservateurs et ils se présentaient comme indépendants. M. Dobell a été élu avec la faible majorité de sept voix. Aux élections de mars 1891, la majorité de M. McGreevy sur M. M. A. Hearn, avait été de 53 voix.

4<sup>o</sup> L'élection de Verchères, dans la province de Québec. Ce siège était antérieurement occupé par M. Félix Geoffrion, mort l'automne dernier. Les candidats étaient M. F. J. Bisaiillon, conservateur, et M. Christophe Alphonse Geoffrion, libéral, deux membres éminents du barreau de Montréal. M. Geoffrion a été élu. Sa majorité est de 161 voix. La majorité de M. Félix Geoffrion, à la dernière élection, avait été de 168 voix.

Cette élection est la dernière élection fédérale de Verchères, car ce comté sera dorénavant uni au comté de Chambly pour les fins fédérales.

M. G. A. Geoffrion, le nouveau député de Verchères est le frère de l'ancien député. Il est né à Varennes le 23 novembre 1843. Il a fait ses études classiques au collège de Saint-Hyacinthe. Il a été reçu avocat en juin 1866. Il est professeur de droit civil à l'Université McGill.

M. F. J. Bisaiillon est né à Laprairie en 1851. Il a fait ses études classiques au collège de Montréal et il a été reçu avocat en 1877.

NOTE.—A l'exception de M. McCarthy, le candidat battu à Haldimand, tous les candidats dans les quatre élections du 17 avril se sont déclarés en faveur des écoles catholiques séparées.